



MUSICAULA

Cómo potenciar la música en las aulas, a pesar de los recortes

Aula Abierta. Madrid

Arranca la 4ª edición de MusicAula, el único festival de Pop-Rock dirigido a estudiantes y centros escolares con el objetivo de descubrir jóvenes bandas noveles. El plazo de inscripciones está ya abierto y se cerrará el 30 de enero.

El certamen destinado a potenciar el valor de la música en los colegios e institutos se celebrará en 2013 a pesar de las graves dificultades por las que atraviesa la cultura y la enseñanza en nuestro país.

El festival tendrá como protagonistas a 30 grupos semifinalistas representantes de otros 30 colegios e institutos de todo el país, dividido en 6 zonas geográficas.

Para concursar, todos los componentes del grupo deben tener una edad comprendida entre los 13 y 25 años, siempre que al menos uno de ellos esté matriculado en un colegio o instituto del territorio nacional y deberá contar con el respaldo de dicho centro. Cada banda debe crear su propia canción (letra y música) y presentarla

en la web oficial www.musicaula.com.

Una vez cerrado el plazo de inscripción, todas las canciones recibidas se podrán escuchar a través de esta web donde todos aquellos que lo deseen podrán participar como "jurado popular" votando por su tema favorito. Teniendo en cuenta la valoración del público, un jurado profesional seleccionará 5 grupos por zona, cuyos nombres se darán a conocer el próximo 15 de febrero en el marco del Salón Internacional del Estudiante AULA.



La IV edición de MusicAula busca destacar a jóvenes bandas noveles.